



PROJET LIBELLULE : CONSTRUCTION D'UNE LUDOTHÈQUE POUR LES ENFANTS VICTIMES DES SÉISMES DE L'ÉTÉ 2018 À LOMBOK

CONSTRUCTION D'UNE LUDOTHÈQUE POUR LES ENFANTS DE SENARU VICTIMES DES SEISMES DE L'ÉTÉ 2018 (LOMBOK) Au carrefour des 7 écoles du district de Bayan sur l'île de Lombok en Indonésie, la maison Libellule se dédie principalement aux enfants dont les écoles ont été détruites par les tremblements de terre de l'été 2018. La maison Libellule fera prioritairement office de ludothèque et d'espace d'accueil des jeunes désireux de suivre des cours de soutien scolaire, mais elle servira aussi de lieu de réunions pour les porteurs de projets locaux souhaitant partager leurs initiatives citoyennes avec la population (ex: campagnes de sensibilisation sur la protection de l'environnement, l'hygiène et l'émancipation des femmes). Ce projet initié par l'association Ponts du Monde (www.pontsdumonde.fr) a entièrement été construit avec nos partenaires locaux (directeurs des écoles et maire du village de Senaru) Ce besoin exprimé par la population est d'autant plus urgent aujourd'hui que les enfants de la région, traumatisés par les séismes n'ont plus de salles de classes, ils suivent des cours sous des tentes et sont le plus souvent

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :
<https://www.onparticipe.fr/c/Pje3cyEr>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Eric Luong

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the left, towards the QR code.